



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO
NOTICIAS

12/12/2023

LEGISLATIVO

Los derechos humanos están garantizados en México: Medina Filigrana

Con la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, los derechos de todas las personas están plenamente garantizados y, así, México se convierte en una nación que coadyuva para aumentar el conocimiento sobre su universalidad y evitar la indivisibilidad, especialmente entre los jóvenes, explicó el legislador federal Marcos Rosendo Medina Filigrana. En el marco del Día de los Derechos Humanos 2023, que impulsa la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el legislador federal del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) expuso que “hoy, a nivel mundial y más que nunca, es la hora de los derechos humanos y de las personas más vulnerables”.

<https://efekto10.com/los-derechos-humanos-estan-garantizados-en-mexico-medina-filigrana/>